

ACTA DE EMPALME - TRANSICION DE GOBIERNO ALCALDIA DISTRITAL DEL DISTRITO ESPECIAL INDUSTRIAL Y PORTUARIO DE BARRANQUILLA-

Lugar y Dependencia	
Lugar:	CC Los Ángeles
Hora:	8:30am
Dependencia:	Oficina para la Seguridad y Convivencia Ciudadana

Agenda
<p>Presentación de los asistentes en la sala</p> <p>Presentación de la Gestión 2020 – 2023 de la Oficina para la Seguridad y Convivencia Ciudadana por parte del jefe de la Oficina</p>

Principales conclusiones/ Desarrollo
<ol style="list-style-type: none"> 1. Siendo las 8:35 am se da inició a la mesa de empalme con la Oficina de Seguridad y Convivencia Ciudadana 2. Inicialmente se hace una presentación por parte de los asistentes 3. Se presenta a renglón seguido detalle de los programas y proyectos a cargo de la Oficina 4. Se continúa presentando relación del presupuesto de gastos en inversión para el cuatrienio; se han ejecutado 8.817 millones COP en 2023 5. Se muestra relación contratación 2023, detallando contratación directa: 208 contratos suscritos en 2023 6. Seguidamente se relacionan reglamentos y manuales del proceso Gestión de la Seguridad cargados en herramienta ISOLUCION 7. Respecto de los proyectos de la Oficina, puntualmente se detalla proyecto de servicios especializados e integrados para convivencia UCJ 8. Se muestran actividades y logros alcanzados respecto del proyecto de centro de justicia restaurativa y medición penal para adultos. Se muestra material fotográfico que soporta actividades diseñadas y ejecutadas 9. Mas adelante, destaca el Jefe de la Oficina resultados del proyecto niños, niñas, adolescentes y jóvenes trabajando por la convivencia. Se muestra material fotográfico que soporta actividades diseñadas y ejecutadas 10. Continúa mostrando actividades y resultados logrados en el proyecto práctica social y comunitaria en el espacio público seguro. Se muestra material fotográfico que soporta actividades diseñadas y ejecutadas 11. Detalla entonces actividades y resultados logrados en el proyecto participación ciudadana para la prevención. Se muestra material fotográfico que soporta actividades diseñadas y ejecutadas 12. Finalmente, se muestran actividades y resultados logrados en el proyecto equipamiento urbano y automotor de los servicios de seguridad integrados

Temas críticos



- Convenio con Policía para construcción de Hangar
- Construcción CAIs
- Apoyo con entrega de equipo automotor a la fuerza pública
- Personal con estabilidad laboral reforzada

Tareas

- Relación personal de planta y contratistas.
- Plan de Acción Programas y proyectos con avances y análisis por diferencia en las metas de cumplimiento
- Funciones de la oficina y acciones implementadas
- Presupuesto detallado de oficina
- Flujo de caja – (Hacienda)
- Relación contratación y Supervisiones
- Aspectos Críticos

Requiere nueva reunión, SI/NO

Si)

No se define

Alcance:

Hora:

Fecha:

Documentos presentados

Los documentos entregados hacen parte integral de la presente acta

Asistentes

Los asistentes a la reunión de empalme o transición se encuentran relacionados en la lista de asistencia adjunta a la presente acta, la cual hace parte integral de la misma

